

## ANDALUCÍA



Estudiantes de la Universidad de Granada asisten a la charla para conseguir un puesto de trabajo en la ONU. / JESÚS G. HINCHADO

## Un puesto en la ONU para eludir la crisis

Seiscientos titulados universitarios de Granada presentan sus currículos como aspirantes

Granada Casi seiscientos titulados universitarios con un nivel alto de inglés presentaron ayer sus currículos a Naciones Unidas en el marco de una campaña de oportunidades profesionales que tiene como objetivo asesorar a los estudiantes a la hora de concursar en las distintas vacantes profesionales.

La campaña fue dada a conocer por Martha Helena López, de la oficina de Recursos Humanos de la

ONU, en el transcurso de una sesión para la que ha habido que habilitar el aula magna de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada dado el elevado número de aspirantes.

Esta iniciativa nace con el objetivo de asesorar a los universitarios a la hora de solicitar y concursar en las distintas vacantes profesionales de organismos como el PNUD o Unicef.

Junto con Francisco González

Lodeiro, rector de la Universidad de Granada, y Fernando Morán Calvo-Sotelo, embajador en Misión Especial del Gabinete del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, López presentó la campaña en una rueda de prensa en la que también ha especificado que Naciones Unidas no se ha comprometido con la Universidad a seleccionar un número mínimo de licenciados.

Esta sesión es la primera de las

tres que tienen planificadas desde esta misión especial de Naciones Unidas, la única de estas características que se ha trasladado a España, que también organizará jornadas de asesoría en Madrid y Barcelona.

El perfil que busca las Naciones Unidas es amplio y se adapta a los profesionales como médicos, farmacéuticos, juristas, ingenieros y economistas además de licenciados en Derecho.

## Once jornaleras en huelga de hambre para pedir empleo

Sevilla

Once mujeres de la localidad sevillana de El Coronil comenzaron ayer una huelga de hambre, que se suma al encierro que ya iniciaron la pasada semana en el Ayuntamiento del municipio para exigir un puesto de trabajo.

Desde el mediodía de ayer, once de las cincuenta mujeres que continúan encerradas en el consistorio de El Coronil desde hace casi una semana, se encuentran en huelga de hambre hasta que sean recibidas por el alcalde, una cita prevista para el próximo jueves, según informó Rafaela Casado, una de las huelguistas.

Una protesta que el alcalde atribuye al Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT) quien asegura que es el responsable de incitar a estas mujeres para que vayan a la huelga.

El alcalde aseguró que pese a la huelga de hambre, no adelantará la cita a este grupo de mujeres porque considera una acción «absurda y desproporcionada» que no merece una protesta de estas dimensiones.

## CCOO convoca una huelga en el campo cordobés y UGT se desmarca

El sindicato entiende que el convenio que se firmó supuso un «hito histórico» y CCOO dice que supondrá más «precariedad»

TOÑI CARAVACA / Córdoba

El campo cordobés, o más bien el convenio por el que se regulan sus trabajadores, está provocando una escisión sin precedentes en las dos organizaciones sindicales mayoritarias: CCOO y UGT, cuyos responsables de la Federación Agroalimentaria se han lanzado a un cruce de acusaciones ante la firma del pasado mes de diciembre de este documento.

Tanto es así que sólo CCOO ha convocado a una huelga para mañana a los 70.000 jornaleros del campo cordobés como medida de protesta por la forma en la que se firmó el convenio al entender que éste está basado en la precariedad y la no profesionalización del sector. Como explicó el secretario de la Federación Agroalimentaria de este sindicato, Rafael Estévez, la intención no es «doblegar a las partes pero sí que los trabajadores demuestran su desencanto» con un convenio que fue firmado por UGT, Asaja y Coag «con alevosías».

Así, Estévez ha reconocido que espera que el seguimiento sea ma-



Rafael Estévez, de CCOO. / M. CUBERO

sivo, aunque, por otro lado, recordó que los agricultores han estado más de un mes sin poder recoger aceituna por las inclemencias meteorológicas. No obstante, el secretario general de CCOO en Córdoba, Rafael Rodríguez, precisó que esto «no se puede utilizar como

coartada para firmar un convenio. No puede servir para precarizar más las condiciones de trabajo de los trabajadores».

En este sentido, Rodríguez criticó que las organizaciones agrarias hayan mantenido reuniones previas a la firma del convenio del campo sin haber contado con CCOO. En cualquier caso, Rodríguez se preguntó qué es lo que le han ofrecido a UGT y COAG para que finalmente accedieran a firmar el convenio del campo el pasado diciembre, cuando en un principio estas dos organizaciones compartían ideas comunes con CCOO y lo demostraron en la firma de un convenio en febrero de 2009, que ha quedado sin efecto tras la rubrica de éste último en el mes de diciembre.

Tanto es así que CCOO ha convocado una marcha por la capital cordobesa que hará parada en la sede de COAG. Sin embargo, la UGT realizó un llamamiento ayer a los jornaleros para que no secundaran la huelga, ya que «el convenio firmado supone un hito histórico».

## La Junta exige un «acuerdo en 48 horas» a Astilleros

Sevilla

La Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA), dependiente de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, exigió ayer a Astilleros de Huelva un «acuerdo en 48 horas» ante su «incumplimiento reiterado» del acuerdo de colaboración.

Según fuentes de la Administración regional, IDEA trasladó un requerimiento «formal y expreso» a los miembros del consejo de administración para que celebre en 48 horas, desde su recepción, un consejo para nombrar como apoderado general al ex director de IZAR, José Luis Álvarez García, propuesto con el apoyo de sindicatos y la industria auxiliar, que ostente «todas las facultades» del consejo de administración.

Además, pide la celebración «inmediata» de la junta general extraordinaria de accionistas para que se nombre como administrador único a la misma persona que ostente el cargo de apoderado general «con todos los acuerdos y modificaciones estatutarias necesarios».

Por último, instó a los accionistas para que «al menos» el 51 por ciento de los mismos formalicen la «cesión irrevocable y en documento público de todos sus derechos políticos a favor del administrador único».

## Vuelta al trabajo en el aeropuerto de Córdoba de las subcontratas

T. C. / Córdoba

Las máquinas pesadas se afanaban ayer de nuevo en las labores de reforma y ampliación del aeropuerto de Córdoba, después de que las empresas subcontratas por Ploder Uicesa reanudaran los trabajos después de firmar el pasado viernes el acuerdo para el pago de la deuda, de alrededor de 1,5 millones de euros.

Cabe recordar que la propuesta que les hizo Ploder a las subcontratas era que ellas mismas se embolsaran las cantidades dinerarias que aún resta por pagar a Aena por algunas certificaciones de obras que aún no han sido abonadas a la adjudicataria. Una solución que pareció «viable» a las sociedades afectadas, por lo que el viernes pasado firmaron el acuerdo en la sede de Ploder.

Según ha explicado el propietario de una de las empresas afectadas, Antonio Barea, los pagos se realizarán en los próximos tres meses y han exigido garantías a Ploder y Aena para poner en marcha medidas que no lleven a un nuevo impago.